

# *Presidente cubano insiste en continuar con recuperación de Pinar del Río*

---



**Díaz-Canel conoció sobre las tareas de rehabilitación que se realizan en la más occidental de las provincias del país.  
(Foto: @DiazCanelB)**

La Habana, 8 nov (RHC) No puede haber descanso hasta que la vida social y económica de Vueltaabajo retorne definitivamente a la normalidad, con la filosofía de que todo lo que se haga tiene que quedar

mejor que antes, insistió este martes Miguel Díaz-Canel Bermúdez, Primer Secretario del Comité Central del Partido Comunista de Cuba y Presidente de la República.

El primer mandatario manifestó en Twitter que las máximas autoridades del país continúan acompañando las labores de recuperación que se acometen en la provincia de Pinar del Río tras el paso del huracán Ian, el pasado 27 de septiembre.

Con el tuit, Díaz-Canel Bermúdez compartió un artículo de la Presidencia sobre la reunión de chequeo la víspera donde se conoció sobre las tareas de rehabilitación que se realizan en la más occidental de las provincias del país.

En el encuentro se informó que siete municipios han recuperado el servicio eléctrico entre el 99 y el 100 por ciento (%) mientras que en San Juan y Martínez y San Luis el suministro de energía se mantiene sobre el 66 %.

Sobre el abasto de agua, se explicó que de las 176 fuentes de abasto que tiene el territorio, 170 están recuperadas de los daños, pero solo 164 están funcionando, pues las restantes han presentado roturas.

Con respecto a la distribución de alimentos, se comentó que en diez municipios se distribuyó la donación de arroz suministrada por el Programa Mundial de Alimentos, a la vez que se continúa la entrega de otros módulos de donación y se mantiene la distribución de la cuota normada.

En la agricultura se han plantado más de cinco mil 200 hectáreas de granos, hortalizas y viandas, se han recuperado 10 mil 278 toneladas de tabaco y unas 440 casas de cura.

Sobre el fondo habitacional, de las 107 mil 117 viviendas afectadas de forma parcial o total se han restablecido casi siete mil, además de que se han confeccionado cerca de 85 mil 500 planillas por parte de las oficinas de trámites y entregado más de 60 mil a las familias para acceder a los materiales de la construcción. (Fuente: [ACN](#))

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/304303-presidente-cubano-insiste-en-continuar-con-recuperacion-de-pinar-del-rio>



**Radio Habana Cuba**